



LA ASOCIACIÓN *informa*

Después de las fiestas de 2003 y hasta el mes de abril del corriente se ha estado dejando el local de la Asociación a los jóvenes para que pudieran ver alguna película y a la vez que tuvieran un sitio donde juntarse y pasar el rato, siempre con la advertencia de que cuando salieran lo tenían que dejar tal y como lo habían encontrado, es decir, limpio y ordenado.

En repetidas ocasiones, algunos socios y miembros de la directiva se ha pasado por el local y han podido comprobar el estado lamentable de suciedad, acumulación de residuos, sobre todo una gran cantidad de botellas vacías de bebidas alcohólicas y charcos de restos de estas bebidas derramadas por el suelo, algunas sillas rotas y otras desaparecidas. Estas actitudes plantean un problema de conservación, de alteración de los fines de la Asociación y, además, probablemente algún problema potencial por el consumo de alcohol por menores.

Varias veces les hemos advertido e incluso en diversas ocasiones en forma de ultimátum, sin que haya surtido ningún efecto, así que la Junta ha tomado la decisión de no autorizar ningún uso del local para actos o reuniones que no estén previamente autorizadas por la Junta y en especial las reuniones de jóvenes que no estén sometidas a control por parte de algún socio adulto que se haga responsable del normal desarrollo del acto.

Como hecho añadido tenemos que hacer también el comentario de que varias de las personas que asisten a estas reuniones, a veces hasta entrada la madrugada, no son socios de la Asociación y están utilizando y, tal vez, deteriorando unas instalaciones que pagan otros, con lo que se justifica más la medida adoptada y que ya fue comentada en la pasada Junta General.

Es lamentable que no tengan los chicos un lugar donde pasar el rato y creo que esto podría determinar que cada vez vengan menos jóvenes al pueblo e incluso que esto provoque también la ausencia de sus padres, pero la Asociación no tiene por qué implicarse en la solución de esta carencia, y menos asumiendo problemas y costes de reparaciones causados por ello, pero tampoco podrá acusar nadie a la Asociación de no haber intentado colaborar en la solución ya que durante años se ha permitido la utilización del local en la esperanza inútil de un uso responsable del mismo.

ACTIVIDADES VERANIEGAS

De nuevo nos llega el momento de disfrutar del pueblo y desde la Asociación intentaremos que haya actividades suficientes para que nadie se aburra. No obstante, ya sabéis que esto depende del voluntariado y a veces nos puede fallar alguna actividad ya prevista o surgir una nueva con la que no contábamos.

Así las cosas, en principio parece que podemos contar con las de cada año: Semana Infantil, Karaoke, Cena Mayores de 60, Fiesta de la Bicicleta, Guateque y Fiesta de la espuma. Además tendremos Campeonato de Mus, Conferencia sobre tauromaquia, Cine con proyector sobre pantalla gigante y sonido surround (¡a lo bestia!), y conciertos rockeros los jueves de agosto.

Deportes. Deberíamos encontrar un encargado de deportes. El pasado año desaparecieron y éste sería una lástima que ocurriese lo mismo, sobre todo ahora que tenemos pista polideportiva a estrenar. Creemos que, en colaboración con el Ayuntamiento y la Asociación, los jóvenes deberían organizar un torneo de fútbol, baloncesto, frontón,...¡Pensadlo!

También se repararán y pintarán las puertas y ventanas del local durante una semana del mes de agosto, se admiten voluntarios.

Un saludo a todos y...¡que disfrutéis del pueblo!

La junta directiva

CAMPEONATO DE MUS

Este verano tenemos idea de celebrar un campeonato de mus con importantes premios.

Tendremos barajas nuevas y tapetes en condiciones.

Cada pareja quedará eliminada cuando pierda tres partidas.

Cobramos 5 euros a cada asociado y tendrá derecho a una consumición por noche mientras siga en competición. Los no asociados pagarán el doble.

Tenemos la idea de empezar el 8 ó 9 de agosto.

Las partidas se jugarán desde las once y media de la noche.

Las bases del campeonato y las parejas las estableceremos en una reunión a celebrar a las once y media de la noche en la Asociación el día 7 de agosto.

Organiza Félix Sebastián.

CONFERENCIA SOBRE LAS CORNADAS TAURINAS

Nuestro vecino veraniego Antonio Val-Carreres, cirujano taurino de la plaza de toros de Zaragoza, nos informará sobre todos los cuidados médicos que practican a los toreros desde que entran a la enfermería. Se ayudará de diapositivas, fotografías y otros materiales.

La fecha está por fijar.